
Matthias-Ehrenfried-Grundschule

Neue Siedlung 1, 97222 Rimpar, Tel. 09365 / 9708, Fax 09365 /3000120
E-Mail: info@grundschule-rimpar.de Homepage: www.grundschule-rimpar.de



Rimpar, 30.04.2021

Liebe Eltern,

sicher hatten auch Sie die Woche über die Inzidenzzahlen im Blick. Diese sind im Laufe der Woche glücklicherweise deutlich gefallen. Der Landkreis Würzburg liegt bei einem Sieben-Tage-Inzidenzwert (laut RKI) von 70,9. Der Wert muss nach der neuen Regelung an fünf Tagen unterschritten sein. Da dies der Fall ist, wird das Landratsamt nach unserer Vorabinformation des Staatlichen Schulamts Würzburg die „Stufe unter 100“ heute bekannt geben.

Somit findet offiziell am übernächsten Tag (also ab Montag, 03.05.2021) für alle Klassen **Wechselunterricht** statt (täglich bis 11.20 Uhr). Im Anschluss kann Ihr Kind bei Bedarf wie bisher bis zum regulären Unterrichtschluss weiterbetreut werden und geht dann nach Hause oder in den Hort.

Am Freitag, 07.05.2021 ist in der kommenden Woche Gruppe 1 an der Reihe.

Beachten Sie bitte: Nach der neuen Regelung kann es sein, dass auch während der Woche wieder in den Distanzunterricht gewechselt werden muss! Wenn der Wert an drei Tagen über 100 liegt, dann gibt es ab dem übernächsten Tag wieder Distanzunterricht. (Beispiel: Sonntag, Montag, Dienstag über 100 → ab Donnerstag Distanzunterricht.)

Auch die Notbetreuung findet weiterhin an den Tagen statt, an denen Ihr Kind keinen Unterricht hat. Allerdings müssen die Kinder der Klassen 3 und 4 an manchen Tagen zusammen mit der anderen Teilgruppe betreut werden, da eine der Fachlehrkräfte nicht mehr zur Betreuung zur Verfügung steht (Fachlehrer müssen nun an ihrer Stammschule verbleiben).

Der Bus fährt täglich nach der 4. und 5. Stunde sowie Montag bis Donnerstag nach der 6. Stunde.

Die Durchführung der verpflichtenden Selbsttests erfolgt bei einer Inzidenz unter 100 am Montag und Dienstag (Gruppe 1 bzw. Gruppe 2) sowie am Freitag für die entsprechende Gruppe, also kommende Woche für Gruppe 1. Wenn die Inzidenz unter 100 liegt, darf der Test maximal 48 Stunden alt sein, deshalb gilt er auch am übernächsten Morgen noch.

Vielen herzlichen Dank für Ihre Unterstützung bei der schulischen Arbeit!

Ein schönes Wochenende und bleiben Sie gesund! ☺

Herzliche Grüße – auch im Namen des Kollegiums –

Sabine Schneegold